

365 renungan

## Syarat hidup dengan Kristus

Roma 6:1-14

Jadi jika kita telah mati dengan Kristus, kita percaya, bahwa kita akan hidup juga dengan Dia.  
- Roma 6:8

Apa syarat hidup bersama Kristus? Syaratnya adalah mati bersama Kristus. Pernahkah Anda sadari bahwa sekarang ini banyak sekali orang Kristen yang merasa bahwa mereka hidup bagi Kristus padahal sebenarnya mereka belum pernah mati bersama Kristus? Ini adalah suatu kesalahan yang serius.

Sejak awal Tuhan Yesus telah menyadari bahwa kedatangan-Nya ke dunia adalah untuk suatu misi besar, yaitu menyelamatkan umat manusia yang berdosa.

Misi itu hanya bisa diwujudkan melalui kematian-Nya. Mati adalah konsekuensi dari menanggung hukuman umat manusia yang berdosa supaya manusia bisa dipulihkan hubungannya dengan Allah dan bisa diselamatkan dari hukuman kekal.

Kita sebagai murid Tuhan harus siap mati bersama Kristus. Bukan mati secara badaniah atau wafat secara jasmani. Arti mati bersama Yesus adalah kita mati bagi dosa (ay. 2), tidak lagi diperbudak oleh dosa (ay. 6), dibebaskan dari dosa (ay. 7) karena tubuh kita yang lama telah disalibkan dan mati bersama Kristus (ay. 6).

Komitmen mengikuti Kristus dengan sungguh-sungguh hanya bisa didahului dengan mati bersama Kristus.

Misalnya, kekristenan yang tak berani bersaksi, yang hanya mau kaya, pintar, dan jalan yang mulus dari Tuhan, bukanlah kekristenan yang sesungguhnya. Kekristenan yang paham doktrin tapi tidak nampak dalam praktik kehidupan sehari-hari adalah krekristenan yang gagal paham karena mereka tidak benar-benar mati bersama Kristus. Kekristenan sejati adalah kekristenan yang mau berjuang terus mengalahkan keinginan daging dan dosa.

Saat seseorang mati bersama Kristus ia sebetulnya sedang memulai kehidupan rohani yang baru. Saat seseorang mati meninggalkan dosa-dosa lamanya, kebangkitan rohani sedang terjadi di dalam dirinya. Kita sedang dibangkitkan bersama Yesus melalui kuasa kebangkitan-Nya dari kematian. Ini sungguh menjadikan kita orang Kristen yang sangat berbeda dan patut kita syukuri!

Saudaraku, apakah Anda sungguh sudah mati bersama Kristus? Dengan kekuatan dari Tuhan Yesus dan penyertaan Roh Kudus, mari tinggalkan semua dosa Anda. Jika Anda benar mati bersama Yesus, Anda akan merasakan kuasa kebangkitan kerohanian yang baru. Jika syarat-syarat itu sudah dipenuhi barulah Anda layak hidup bagi Kristus.

Salam hidup bagi Kristus.

Refleksi Diri:

- Apakah Anda sudah yakin benar bahwa secara rohani Anda telah mati bersama Yesus?
- Jika Anda sudah mengalami kematian secara rohani, bagaimana perubahan yang terjadi dalam diri Anda saat mengalami kuasa kebangkitan Yesus?